

11月 たんぽぽだより



令和5年11月発行

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、秋の気配が感じられるようになりました。ますます深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しんでいる子どもたちです。だんだんと寒さも強まる季節ですが、体調管理に気をつけながら、元気いっぱい身体を動かして過ごしていけたらと思います。

\$ Oue \$ Oue O \$ ou \$ 100

☆10月のたんぽぽ組の様子☆

夏も終わって涼しい風が吹くようになり、晴れた日は戸外での活動もたくさんできるようになってきました。園庭や第2園庭では砂場でごちそう作りやお山作り、ボール遊び、車の玩具で工事ごっこなど、それぞれが好きな遊びを見つけて夢中になって遊んでおられます。カマキリやてんとう虫、ありなどの虫にも興味津々なたんぽぽさん。観察を楽しんでおられますよ。「○○ちゃん一緒にいこー!」とお友だちを誘って遊ぶ姿、「かして」「いいよ」のやり取りなども少しずつ出来るようになっておられ、お友だちとの関わりを楽しみながら過ごしておられます。

製作遊びではハロウィンのお面やマントを作ったり、キノコの製作をして楽しみました。折り紙や花紙、キラキラテープなど様々な素材・材料に触れながら作っています。のりの使い方にも少しずつ慣れてこられ、たくさん貼れると得意気に見せてくれるたんぽぽさんです。

19日には園内でミニ運動会も楽しみました。一人ひとりが自分のペースで障害物を乗り越え、最後はメダルをゲット!ゴールすると嬉しそうな笑顔がたくさん見られましたよ。初めての綱引きもしました。お友だちと一緒にニコニコと綱を引っ張る姿が可愛らしいたんぽぽさんでしたよ。

\$ @ as @ as @ see @ see & "CO



【今月の保育のねらい】

◎秋の自然に触れ、季節の変化に関心を持ちながら戸外遊びを楽しむ。◎気温の変化や体調に留意し、健康的に過ごせるようにする。



◇お知らせとお願い◇

- ★今月のお弁当の日は、4日(土)と20日(月)です。お弁当の用意をお願いします。 土曜日のお弁当の日は、水筒の用意もお願いします。
- ★衣替えを希望されるご家庭は、お迎え時にお声がけくださいますようお願い致します。
- ★今、たんぽぽ組ではスプーンを使って食事をしていますが、進級に向けて少しずつ箸への移行をしていけたらと思います。園での箸の使用開始につきましては、個々のペースに合わせて…と思っていますので、お家の方で箸を使って食事をしているという方は連絡帳等でお知らせ頂きますよう、お願いします。またこれからお家の方で箸を使ってみようかなという方がおられましたら、箸への移行の目安を載せていますので、参考にして頂けたらと思います。食事の時間は"楽しくおいしく食べる"ことを大切にしていますので、一人ひとりのペースに合わせて進めていけたらと思います。分からないことがありましたら、気軽にご相談くださいね。

【スプーンの握り方】

鉄棒握り (順手)



手首の返しが じょうずに



鉄棒握り (逆手)





○持ち方 (えんぴつ持ち)



②中指の上に スプーンを乗せる



3親指とひとさし指を そっと添える。

